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令和５年度第１回函館方面寿都警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和５年６月27日（火） 午後２時55分から午後３時57分まで

２ 開催場所
函館方面寿都警察署 大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ５人（定員５人）
会 長 小 田 章
副 会 長 岡 部 裕 子
委 員 佐々木 昇 一、久 慈 和 成、石 澤 めぐみ

⑵ 警 察 署 員 ６人
署 長 古 村 英 範
副 署 長 後 藤 良 美
刑生課長 村 田 憲 昭
地交課長 斉 藤 真 也
警備課長 高 橋 幸 宗
警務係長

４ 署長挨拶
皆様には平素から、警察行政の各分野にわたり御理解と御協力をいただきまして、

この場をお借りして御礼を申し上げます。
警察署といたしましては、犯罪や事故のない安全安心なまちづくりに努めていると

ころでございますけど、やはり地域の特性とか実情に沿った対策が何よりも大切だと
感じております。
この協議会では、地域住民の代表となります皆さんから、警察署の活動に対して、

御意見や御要望を提案いただきまして、これを警察行政に反映していくことが最も大
切であると考えておりますので、本日はどうぞよろしくお願いします。

５ 会長挨拶
今回、会長を勤めさせていただくことになり、あと１期２年でちょうど任期終了と

いうことで、皆様と協力して進めていきたいと思います。
残念なことに昨年は黒松内町でオートバイの単独事故により、交通事故死ゼロが途

絶えてしまいましたが、その後は交通事故死ゼロが続いております。
また、島牧村、寿都町も交通事故死ゼロが続いております。
これも、ひとえに寿都警察署の皆様方の取締りやパトロールのおかげだと感謝して

おります。
このあとも住民のための活動を続けていただくことをお願いして、私の挨拶とさせ

ていただきます。

６ 協議会議事
⑴ 懲戒処分事案の説明

署長より懲戒処分事案の説明

⑵ 令和５年度の寿都警察署の活動状況について
・ 警務課

サイバーセキュリティ講話、被害者等支援に関する活動
・ 刑事・生活安全課
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刑法犯の認知、発生状況、年金支給日における特殊詐欺防止啓発活動
・ 地域・交通課

海難事故防止・山菜採り遭難防止・特殊詐欺防止啓発等活動状況
交通事故防止啓発活動状況、交通事故発生状況

・ 警備課
警護訓練の実施、爆発物の原料となり得る化学物質を販売する事業者対策
災害訓練の実施

⑶ 諮問事項の答申、意見要望に対する説明
（諮問事項 買取業者への対応）

警察署～諮問事項にある買取業者への対処方法ですが、相手にしないのが一番です。
当署に限らず、買い取り業者が一般家庭を訪問して、家人が断ってもすぐに

帰ってもらえないとか、しつこく訪問してくる等の通報を受けることがありま
すが、その際は警察官が臨場して、業者が古物取扱いの許可があるかなどを確
認しています。
当署管内では、業者から電話料金が安くなるなどの電話が来た、という届出
も受けていますが、その方が断っても「また連絡する。」などのやり取りがあ
ったそうです。
このように、法律に触れないよう半ば強引に行っている業者や、北電やＮＴ

Ｔを騙っている業者もあります。
北電やＮＴＴのホームページには「悪質業者に注意してください。」という

注意喚起の案内も出ています。
しかし、警察署に相談してこられる方は、そういったホームページを見てい

ない高齢者の方も多いのが実態です。
買い取り業者への対応としては、まずは断る、電話に出ないというのが一番

の対応策です。
そのほかには、ナンバーディスプレイ機能付き電話機の設置や、電話を掛け

てきた相手に警告メッセージを流す防犯機能付き電話機を設置するという対策
もあります。
各町村の高齢者の方に、防犯機能付き電話機についてアンケートを行ったと

ころ、「私は騙されない」「声を聞けばわかる」とおっしゃられる方もいました
が、誰でも騙される危険性がありますので、日頃から知らない電話番号には出
ないようにしていただけるようお願いしたいと思います。
もし、実際に業者が来てしまった、なかなか帰らないので困っているという

ことがあれば警察署に連絡をしてください。
買取自体は事件でないにしても、家の中に入れてしまって「帰ってください。」

と言っても帰ってくれないなどの場合は、住居侵入の不退去罪に該当する場合
もありますので、困ったときは警察署に通報していただければと思います。

委員～ 何年か前になりますが、リサイクル業者みたいな人から「時計ありませんか。」
などの電話が家に来たことがありました。
自分の知っている人は、思いがけない良い値段になったので喜んで売りまし

たという話もありました。
そのため一概に訪問業者を否定するものではありませんが、以前、嫌な電話

を受けたことがあり「売るような物はありません。」と丁寧に断ったのですが、
「無いことはないでしょう。」と威圧的な言い方をされました。
こういった業者は、中には高額な買い取り値段を付けてくれる業者もいるで

しょうが、訪問してくるには経費も掛かるので、それなりに安く買い取ってい
るのだと思っています。
こういったしつこい業者はうまく断って逃げるのが必要なのだと思います。
あと、以前屋根に取り付けるソーラーパネルの電話が頻繁に来たことがあり

ましたが、高額な商品を電話だけで売りつける業者などは相手にしないのがい
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いのかなと思います。

⑷ 質疑応答・意見要望
なし

⑸ 次回開催予定
令和５年10月下旬から11月中旬

令和 年 月 日

㊞

令和 年 月 日
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